



Séjour n°2 - Jour 3

publié le 23/01/2019 - mis à jour le 24/01/2019

Nous sommes donc restés bien au chaud dans notre hébergement aujourd'hui et vu les conditions aussi bien sur les routes que sur les pistes qui nous ont été rapportées par la suite ... nous avons très bien fait !

Bien sûr, nous ne sommes pas restés sans rien faire, **nous avons donné quelques défis à réaliser aux élèves**.

Ce matin, après un temps de repos pour remettre les chambres en ordre (certaines en avaient grandement besoin), nous leur avons confié à chacun, par petits groupes, différentes petites interviews à faire **dans le but de réaliser un "Faux journal de La Mongie"** et voici donc le résultat de leur travail :



Faux journal de la Mongie ([Video Youtube](#))

Dans l'après-midi, les élèves, à nouveau par petits-groupes, **ont participé aux "Jeux Olympiques Divers"** et devaient donc réaliser différents jeux et également **participer au concours du plus beau bonhomme de neige, au concours de la nouvelle star de Brioux et enfin au concours du plus beau dessin sur nappe**.

L'équipe gagnante composée d'Aymie, de Léa, de Sacha et de Maël va donc pouvoir se coucher plus tard ce soir et va avoir l'immense honneur de pouvoir défier une équipe de légende au babyfoot mais je n'en dis pas plus ...

Voici quelques exemples de leur travail :

